(別紙)

問9. 問8のところで「関心がある・少しある」と答えた方

_向9.向6のところで「男心かめる・少しめる」と合えた方	
傍聴 (12月19日)	桐生市がどうなっていくのか知りたい
	TAX RAYERの権利・義務として
傍聴 (12月20日)	住み良い街づくりにどう市の取り組みがあるのか知る機会である。
	これからの桐生市の宣伝がたりないのではないか。キノピーをもう少しイベント等に参加したらどうか。
	身近に支援している議員さんがいるので何かと市政に関する話題が出てくる。
	活気ある桐生市に、市長、議員、職員、市民共に考えたい。期待をしてます。
	政治と生活は密接に関わっているから。
	自分の住む地域の議会だから
	よい市政(政治)は市民のQOLに直結するので
	支払っている税金の使われかた、桐生市の未来と自分の将来は密接な関連がある
	市議会だよりの他、本日傍聴を聞き勉強になった
	市民の生活を改善する為には市の方針が大事
	初めての参加で聞く事も大事な事が分かった事
	桐生市民である自己に、いかに身近な問題があるのか知る必要があると思う
傍聴 (12月21日)	桐生市への財政に感心がある
	市民が選んだ人ですから
	市政の取組、その他
	どの様な気持ちで仕事されているかわかる?
	選挙時の公約の具体化に議会がどのように取り組もうとしているのかを把握したい
	市民の要望が生かされる様に願いたいです。
	1市民として、政治にたずさわる議員について市議員がいちばんみじかだから

問15.議会に対するご意見ご要望がございましたら、ご記入をお願いいたします。 長野県喬木村のように、議会の土日・平日夜間開会については討議されているのか? 議場の温度設定は高過ぎないか。顔が熱くなってきた。WORM BIZの概念も執り入れ議員・市委員の服装も柔軟にして 傍聴 (12月19日) 桐生市、市議会、議員いずれも自然災害に対する意識が薄いと思う。質問も提言も余り出ない!! 議案73・74号 給与改定にせよ、お手盛り感は否めない。近隣市町村に準じたとするが区長制度等、近隣と比較になら ない。各種助言等が置き去りにされてないか!! 子供達が育つ桐生に残りたい(今のままでは残れないのです)この市で仕事に付き、生活を望むような桐生市になる事 を市長、議員、市民の声で実現したいものです。お願い致します。 とても真剣に様々な問題にとりくんで勉強されている議員さんが増えていると思います。議会の若返りが前提となって いる様にも考えられます。とてもよい傾向だと思います。質問だけに終らない事を望みます。 超高齢化が進む桐生に於いて、高齢者が日常的に気軽に集まれる場所を各町会単位に確保して欲しい。 若い人は桐生市展望をしっかり見つめてる様に感じたのもしいことです。行動力のある若い人に期待します。 倖聴 だんだん年をとりまず入り口の階段が気になります。皆、議員さんの意見に熱意がこもり全員参加していた。これから (12月20日) も頑張って桐生市の発展に期待しています。 後座席の安心感か居ねむりをしてる市の職員を見た。仕事中という自覚が無いのか? 足腰の弱い方などにとっては階段が辛いです。エレベーターがなければ設置を、あれば案内図の掲示をお願いします。 マイクの大きさがちょうど良く、聞きとりやすいです。空調もちょうど良いです。 市職のみなさん、いつもお疲れさまです。 こに書いて良いのか分かりませんが、今の時代、女性議員用のトイレは必要だと思います。 今回のようなアンケートはもっと早く実施すべき 議員の机上にあるタブレットの使用の目途は?質問中の使用はどうかな? 隣の人との会話してる議員気になる 近年議会が活性化され情報公開されている様に思われる。 傍聴 (12月21日) 質問議員が答弁を求める者に市長、副市長、教育長、部長といますが関係部長だけが答弁していますが市長、副市長 、教育長も答弁してもいいのではないか。 いねむりかわからないがうでをくんでいる議員がいた。ごかいともなうしせいではいたが、こういうしせいでいてもきいて

いるかもしれないが、目をあけてきくことのぞむ